

# Ejército Contraataca por Virtual Ofensiva del FMLN

Después de varios hostigamientos de los terroristas a unidades militares, así como a civiles indefensos y al sistema de energía pese a la cesación del fuego establecida por iniciativa del gobierno, la Fuerza Armada se ha visto obligada a contraatacar ante una ofensiva de los sediciosos en el norte del país.

Lo anterior se desprende de las declaraciones que formuló ayer el Jefe

del Estado Mayor Conjunto del Ejército, Gral. Adolfo Blandón, al informar que la cesación del fuego unilateral queda sin efecto, parcialmente, en la región septentrional localizada alrededor de dos centrales hidroeléctricas.

El jefe castrense reveló que la inteligencia militar descubrió a las 6:10 a.m. de ayer una concentración terrorista en el cerro Gramal, ubicado

en San Antonio de la Cruz, Chalatenango, la cual amenaza las vicinas centrales hidroeléctricas "5 de Noviembre" y "Cerrón Grande".

"En pocos minutos se

estará iniciando la operación", aseguró el militar tras hacer el anuncio en uno de los recintos de la sede del Estado Ma-

—Favor pase a la página 29.

## Se Agrava Crisis de País con Escasez de Frijoles

La crisis por la que atraviesa El Salvador debido a la violencia terrorista, los "paquetazos" económicos, la falta de créditos de avío, el terremoto y otros factores, se agrava más con la pérdida casi total de la producción de frijol de este año.

Así lo declararon a EL

DIARIO DE HOY dirigentes de la Federación de Asociaciones Cooperativas de Producción Agropecuaria (FEDECOOPADES).

Los entrevistados indican que la falta de lluvias en los últimos 2 meses ha causado daño a los

—Favor pase a la página 45.

## Por dos Delitos Graves va a Jurado Napo Lara

José Napoleón Lara irá a jurado el viernes próximo, acusado de los delitos de corrupción agravada en unos 30 menores de edad y por el delito de charlatanería al hacerse pasar como doctor.

De acuerdo con el voluminoso juicio instruido por el Juez 4° de lo Penal

de San Salvador, Dr. Ricardo Zamora, el jurado de Lara se realizará pasado mañana en la sala de debates del Centro Judicial "Isidro Menéndez" de San Salvador.

En las investigaciones realizadas por la Policía Nacional aparece que

—Favor pase a la página 23.

## Estudian Caso 'Las Hojas' Para Incluir en Amnistía

La Corte Suprema de Justicia trasladó el juicio conocido como "caso de Las Hojas" al Juzgado de 1° Instancia de Sonsonate, para que determine si los tres militares implicados en el mismo pueden acogerse a la amnistía.

Los involucrados en ese proceso, coronel El-

mer González Araujo, mayor Oscar Alberto León y capitán Carlos Alfonso Figueroa, fueron sobreseidos en su oportunidad por el Juzgado de Sonsonate, pero el Fiscal General democristiano, Roberto Girón Flores, ha intentado reabrir el ju-

—Favor pase a la página 35.



**ARTESANIAS.** Una de las principales atracciones de la Feria del Hogar es la venta de artesanías, especialmente las elaboradas en Ilobasco y Cojutepeque. Maritza Vides muestra un Santa Claus y un Niño Dios hechos de barro. La feria finalizará el 22 de este mes.

## Intensificar Vigilancia en Centro Piden Comerciantes

Comerciantes del centro capitalino piden a los cuerpos de seguridad mayor vigilancia para frenar los asaltos y robos a mano armada que continuamente se perpetran contra mujeres y niños en plena vía pública.

Sugieren los peticiona-

rios que, como en años anteriores, entre noviembre y diciembre la Policía Nacional, apoyada por la Guardia y Policía de Hacienda, realice "batidas" de ladrones y vagos, para limpiar la

—Favor pase a la página 38.

## Estudian si la Amnistía Incluye Masacre Zona Rosa

Los acusados de haber asesinado a tres marines norteamericanos y a otras nueve personas en la Zona Rosa, podrían salir de las cárceles favorecidos por la amnistía, trascendió ayer en fuentes judiciales.

Por el múltiple asesinato se procesa en el Juzgado 1° de Primera Instancia Militar a José Abraham Dimas Aguilar, Juan Miguel García Meléndez y Willian Celio

—Favor pase a la página 29.



**F.A. CONTRAATAACA OFENSIVA.** El Alto Mando de la Fuerza Armada ha dejado sin efecto, parcialmente, el cese del fuego para contraatacar una virtual ofensiva terrorista que amenaza dos importantes centrales hidroeléctricas, informó ayer el Gral. Adolfo Blandón.

## Regreso de Ungo y Zamora es Parte Estrategia FMLN

El anunciado retorno al país de los dirigentes terroristas Guillermo Ungo y Rubén Zamora es parte de la estrategia del FMLN-FDR para tomar el poder por la vía de las armas, afirma el Lic. Edgar Chacón, presidente del Instituto de Relaciones Internacionales (IRI).

El analista político sostiene que los últimos acontecimientos políti-

cos tienden a desarrollarse en conformidad con los planes comunistas plasmados en el documento "Fase Preparatoria de la Contraofensiva Estratégica", que consta de nueve líneas de acción.

Dicho plan fue elaborado en noviembre de 1986 por la "Comandancia General del FMLN".

Asegura que los subversivos se sienten tan

seguros de su progreso que han procedido a poner en práctica la Sexta Línea, que trata de la "lucha por la legitimación de la participación directa del FDR en el interior del país".

Esta línea, subraya, se concreta en el proceso de convergencia anunciado por los partidos Social Demócrata, Movimiento Nacional Revolucionario y Movimiento Popular

Social Cristiano, en campo pagado en los medios de comunicación el 6 del presente mes.

Mientras tanto, el régimen democristiano continúa facilitando la tarea a sus antiguos aliados de la Unión Nacional Opositora (UNO)—ahora "comandantes" de la subversión— por medio de la amnistía absoluta y de

—Favor pase a la página 35.



**ESPERAN SALIDA DE HIJOS.** Tres madres de familia esperaban angustiadas la salida de sus hijos que trabajan en la fábrica "Mike-Mike", que ha sido tomada por unos 30 sujetos extraños a la empresa, algunos de ellos extranjeros. Agentes de la Policía Nacional se han apostado en los alrededores, pero no han intervenido.